

**EG-Konformitätserklärung
EC declaration of conformity****Wir / We**
Arclite Lichtvertrieb GmbH
Marie-Curie-Strasse 11
D-22941 Bargteheideerklären, dass das Produkt (die Produkte)
*declare that the products*Artikelbezeichnung: **Highbay H40**
*Description: Highbay H40*Generation **AA**
*Generation AA*auf die sich diese Erklärung bezieht, mit den folgenden Normen übereinstimmt:
*to which this declaration relates are in conformity with the following standard:***EN 60598-2-1:2021**
EN 60598-1:2021+A11:2022
EN 62493:2015+A1:2002 -
EN 62031:2020+A11:2022Das bezeichnete Produkt erfüllt die Bestimmungen der Richtlinie:
*So it meets the fundamental requirements of the instruction:***2014/35/EU**EG-Rechtlinie zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt (Neufassung) Text von Bedeutung für den EWR
EC directive on laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits (recast)
Text with EEA relevance**2014/30/EU**EG-Richtlinie Elektromagnetische Verträglichkeit mit Änderungen
EC directive on electromagnetic compatibility in its current form**2011/65/EU**EG Richtlinie - zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten
EC directive on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipmentGeschäftsführer /
Managing Directors
Matthias Gehrman
Andreas Ruge
Stefan G. WoelkeAmtsgericht / Court Reg.
Ahrensburg HRB 3185
Ust.-ID / VAT-ID DE135100149
Steuernr / Tax Number 30 292 08862
WEEE-Registration DE 15119238Commerzbank AG
BLZ 200 800 00
Konto 07 272 571 00
Swift-BIC DRESDEFF200
IBAN DE52 2008 0000 0727 2571 00Sparkasse Holstein
BLZ 213 522 40
Konto 90 034 118
Swift-BIC NOLADE21HOL
IBAN DE69 2135 2240 0090 0341 18

(EU)2019/2020

zur Festlegung von Ökodesign-Anforderungen an Lichtquellen und separate Betriebsgeräte gemäß der Richtlinie 2009/125/EG des Europäischen Parlaments und des Rates und zur Aufhebung der Verordnungen (EG) Nr. 244/2009, (EG) Nr. 245/2009 und (EU) Nr. 1194/2012 der Kommission (Text von Bedeutung für den EWR.)

EC regulation laying down eco-design requirements for light sources and separate control gears pursuant to Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council and repealing Commission Regulations (EC) No 244/2009, (EC) No 245/2009 and (EU) No 1194/2012 (Text with EEA relevance.)



Geschäftsführung
Matthias Gehrmann

Arclite Lichtvertrieb GmbH

2023, 22941 Bergteheide

bb